



祝 2008リーグ戦優勝

Machida Dream まちだ ドリーム

ゼルビアの置かれている『客観的現状』

2010年にJも!?

急がれる具体的な準備 Jリーグ昇格のための事務手続きに着手しました

「本気でJをめざす」

ゼルビアは今年で結成19年。東京1部で長い間足踏みしていましたが、この3年間でJFL昇格失敗、激しい上昇活動をして参りました。そして、昨年末の「地域リーグ選手の雇用」も含め、「本気でJをめざす」ことを確認。株式会社の設立(「Jリーグ昇格の実現上の条件」)をはかり、フロンтомも強化しました。そして、2月からの新体制スタートするにあたり、「2011年のJリーグ昇格」という時間を区切り、今までの「夢」から具体的な「目標」へとステップアップし、それを内外に宣言いたしました。

2010年昇格も!?

しかし、実際には「具体的な計画」「日程」とまでは行かず、「目標を掲げた域を越えていない状況であります。しかしながら、実際に関東リーグ1部を無敗で(残り1試合あります)、2年連続で優勝することができますが、JFLで戦うことになることを想定した準備活動に入っているなかで、その後のことを具体的に想定してみると、「2011年では間に合わない可能性が高い(2010年に昇格できる可能性が高い)」という「客観的事実」に直面していることが分かりました。

【目標】から【日程】へ

私たちの当初の想定は、今年の08年にJFLへの昇格を果たし、09年と10年の2年かけて「JFL」→「4位以内」(Jリーグ昇格の条件)を実現し、11年から「Jリーグ」で戦う、というものでした。しかし、昨今のJリーグ昇格チームの経過を見るに、昨年、我らが戸塚監督が指揮をとつてJFLに昇格させたFC岐阜は、昨年の昇格1年目に「4位以内」という条件を満たし、今年からJリーグで戦っています。そして、昨年私たちが負けた地域リーグ決勝大会を勝ち抜いてJFLに昇格した3チームは2チームまでが昇格圏で戦っていて、岡山にいたつてはます昇格ができるだろうと言っています。今年FC岐阜と一緒にJリーグへの昇格を実現した熊本も2年でJFLを卒業しました。これらのことからも、私たちがJFLに昇格ができたならば、その1年目でのJリーグ昇格は十分に「可能な状況」なのです。「がんばれば2年で昇格できる」ではなく、「普通に1年目で昇格してしまう可能性が高い」というのが最近の地域リーグからJをめざすチームの段階では、「岐阜は例外で、熊本のよう2年が目標だったのですが、今年の岡山と北九州ががんばっている現状から見ると、1年で行く可能性の方が高い」というように判断を修正しました。

①難関「地域決勝」

1つは言うまでもなく「JFL」には昇格することです。現在のゼルビアの戦力は相当強いレベルにあります。現状でも「J2のサブ」とは互角にやり合っている現実があります。レベルの高い関東1部で無敗であることからも地域リーグのレベルを超えていることは誰もが認めるところ。

実的には「地域決勝大会」を勝ち抜ける力を入れて参りますが、やはり幅広い、全般的な支援が何よりも重要です。JFLにかかる「J2のサブ」とは互角にやり合っている現実があります。レベルの高い関東1部で無敗であることからも地域リーグのレベルを超えていることは誰もが認めるところ。

1つは言うまでもなく「JFL」には昇格することです。現在のゼルビアの戦力は相当強いレベルにあります。現状でも「J2のサブ」とは互角にやり合っている現実があります。レベルの高い関東1部で無敗であることからも地域リーグのレベル

のように年末に「本気でJをめざす」決断をし、監督、選手に「JFL」を採用しました。収入が大幅に増える保証のないままに支出だけは増えました。JFL昇格できれば経営環境も変わってきますが、全国遠征(沖縄から秋田まで)の経費などを出も増えます。JリーグにしてもJFLにしても多くは親会社のあるチーム。ゼルビアは地域に根ざした市民クラブをめざし、大きなスポンサーもないままに現在運営をしています。スポンサー探しにはさらに力を入れて参りますが、やはり幅広い、全般的な支援が何よりも重要です。JFLにかかる「J2のサブ」とは互角にやり合っている現実があります。レベルの高い関東1部で無敗であることからも地域リーグのレベルを超えていることは誰もが認めるところ。

1つは言うまでもなく「JFL」には昇格することです。現在のゼルビアの戦力は相当強いレベルにあります。現状でも「J2のサブ」とは互角にやり合っている現実があります。レベルの高い関東1部で無敗であることからも地域リーグのレベル

のように年末に「本気でJをめざす」決断をし、監督、選手に「JFL」を採用しました。収入が大幅に増える保証のない

ままに支出だけは増えました。JFL昇格

できれば経営環境も変わってきますが、全

国遠征(沖縄から秋田まで)の経費などを出も増えます。JリーグにしてもJFLに

しても多くは親会社のあるチーム。ゼルビ

アは地域に根ざした市民クラブをめざし、

大きなスポンサーもないままに現在運営

をしています。スポンサー探しにはさらに

力を入れて参りますが、やはり幅広い、全

般的な支援が何よりも重要です。JFLに

かかる「J2のサブ」とは互角にやり合っ

ている現実があります。レベルの高い関東1部で

無敗であることからも地域リーグのレベル

を超えていることは誰もが認めるところ。

1つは言うまでもなく「JFL」には昇格

することです。

1つは言うまでもなく「JFL」には



FC Machida Zelvia

FC町田ゼルビア



ゼルビア2011年宣言 イレブン

2011年、私たちはJリーグ昇格を実現します。
まちに元気、子どもに夢と希望を運びます。

町田市はFC町田ゼルビアを応援しています



もう設置から1ヶ月が経ちますが、町田駅の小田急線からJRを結ぶペデストリアンデッキにゼルビアの横断幕が掲出されています。これは何回か紹介させていただきましたゼルビアと町田市制50周年の共同制作のタペストリーとは違い、町田市が独自で作成したものです。

タペストリーは市の50周年記念事業のアイディア募集にゼルビアが応募し、市から補助金をいただきながらゼルビアが作成したのですが、こちらは町田市が独自に市の予算で作成していただいたもので、町田市はFC町田ゼルビアを応援しています」と内外に宣言していただいた画期的な意味合いを持つものです。

まだまだ掲出されています。ぜひご注目ください。

町田一番の通りで 町田市がゼルビアの横断幕を つくってくれました

試合の方は準決勝で負けてしまいましたが、ゼルビアのこの天皇杯にかける意気込み、11月の地域決勝からJリーグ昇格にかける闘いの一端が、十分な時間をとつて重点的に放送される見込みです。ゼルビアサポーター、並びに町田市民なら必見の番組とのことです。

明日の日曜日の午後、お出かけの方は今から番組録画予約をよろしくお願いいたします。

ゼルビアがNHKで放送されます
「天皇杯への道」
明日9月7日(日)15時05分からです

9月3日(水)よりゼルビア写真展の応募写真の受付がはじまります。これは12月23日から来年の3月2日までの間、薬師池公園の中にある「町田市フォトサロン」において、「ゼルビア写真展」が開催されるのが決定したことを見て、市民からの写真を募集しているものです。締め切りは9月29日(月)。初めての試みのゼルビア写真展。ぜひ多くの皆さんの応募写真で成功させてください。

写真は

- ①「ゲームフォトの部」(ゼルビア選手のプレー中の写真)
 - ②「スナップフォトの部」(ゼルビアに関するものならなんでもOK)
 - ③「未来のゼルビア選手の部」(子どものサッカー写真)
- の3部門。
- ①の「ゲームフォト」は「カメラクラブ」みたいな方々の望遠レンズの世界だと思われますが、②の「スナップ写真」は街で逢ったゼルビア選手から、街角のゼルビアのポスターの写真から、ゼルビアのTシャツを着た子どもの写真等とゼルビアに関する写真なら何でもOKです。さらに③の「未来のゼルビア選手」では、子どもがサッカーをしている写真を大募集です。ご自分のお子さん、子どもの友だちの写真、友だちの子どもの写真、どなたでも結構です。サッカーの楽しさが伝わってくる写真を大募集です。
- 子どもが一生懸命にサッカーをしているところや「街角のゼルビア」をぜひ写真におさめて応募してください。お待ちしております。詳しくはホームページまで。



未来の
ゼルビア選手
の写真を
大募集です！

ゼルビア展の写真受付がはじまります
お子さんの写真も大募集です！

夢おこし まちおこし 町田チャレンジ

町田の夢を呼び醒まして、まちを元気にして、

市民と企業と行政が一緒になって、

町田を活性化していけたら。

ゼルビアと一緒にチャレンジ！ よろしくお願ひいたします。



FC
Machida
Zelvia